



いざなぎ学園だより

No. 4 2022. 6 / 7

◆令和4年度 淡路文化会館「いざなぎ学園」第4回講座

5月25日(水)、サークル活動グループB「風1」【彫刻、カラオケ、手芸・PC初級】、「月1」【月 民謡・社交ダンス・PC中級】が行われました。(書道サークルは、講師先生が急用のため延期)。出席率も高く、学園生の皆さんが、楽しく生き生きと活動されている姿が印象的でした。



彫刻



カラオケ



手芸



PC初級



民謡



PC中級



社交ダンス



◎学園生の感想 振り返りシートから (抜粋)

- とても丁寧に教えていただきありがたかったです。パソコンの習得はなかなかですが、1年間よろしくお願いします。
- お話が分かりやすく、苦手なパソコンへの不安がうすれていきました。これからは楽しみです。
- ピンクのとてもかわいい三角ポーチができました。布を変えたり、大きさを変えたりして、自分でもポーチを作りたいと思いました。
- 神田先生のお人柄が楽しく、この場にいるだけで幸せな気分になります。一年間よろしくお願いします。
- 作品作りは、なかなか進まないけれど、これからの積み重ねで仕上げていこうと思います。少しずつ仕上がっていくのが楽しみです。
- 二年目ですが、彫刻刀の使い方について詳しく説明していただきました。彫刻刀を使っていく中で、昨年より少し上達できたかなと思いました。無心になって作品と向き合うサークルの時間は、心豊かになれる安らぎのひと時です。
- 久々のサークルはとても楽しかったです。去年は休んでいたの、懐かしい皆さんにお会いできてとても気持ちが和みました。
- 初めて民謡サークルで斎太郎節をみなさんと一緒に唄って楽しかったです。「網のし唄(茨城県)」は、初めての曲です。頑張って唄いました。
- 最初の授業なので大変でした。「トライやる」の中学生の熱心さに心を打たれました。
- 昨年に引き続き、基礎から教えて頂きうれしい限りです。パソコン中級は楽しく学んでいます。一年間よろしくお願いします。